



ETIENNE DE MALGLAIVE/GETTY IMAGES

Deutschlands Verrat an der Ukraine und an Vitali Klitschko

- David Michels
- [07.03.2022](#)

Er war jahrelang ein Star im deutschen Fernsehen und trat in unzähligen Interviews und Werbespots auf. Als er in die Ukraine zurückkehrte, glaubten viele, dass die [Beziehung weiter anhalten würde](#). Kurz vor Russlands Invasion warnte er die Welt davor, wie schnell Deutschland seine Freunde verrät.

Vitali Klitschko, ein gebürtiger Ukrainer, gilt als Deutschlands Boxchampion schlechthin. *Die Welt* schrieb 2010, Vitali und sein Bruder Wladimir „besitzen alle Tugenden, die die Deutschen lieben, [wir haben sie einfach adoptiert](#) Klitschko-Kämpfe sind wie deutsche Feiertage.“ Die ehemalige Bundeskanzlerin [Angela Merkel](#) war sogar bereit, die europäischen Staats- und Regierungschefs anzuführen, um Vitali als Hauptkonkurrenten des ukrainischen Präsidenten Viktor Janukowitsch im Jahr 2013 zu unterstützen. Die tiefe Zuneigung der deutschen Öffentlichkeit für die Klitschko-Brüder hat die Ansichten der Nation über die Ukraine beeinflusst. Denn die Klitschkos äußern sich häufig besorgt über ihr Land und die Bedrohungen, denen es ausgesetzt ist.

Nach seiner Rückkehr in die Ukraine wurde Vitali Klitschko 2014 Bürgermeister von Kiew. Kurz vor der Invasion Russlands, warf Klitschko Deutschland vor, keine Hilfe zu leisten. „Deutschland verrät seine Freunde“, schrieb er am 23. Januar in der *Bild-Zeitung*. Die Ukraine sei sehr enttäuscht über das Festhalten der deutschen Regierung an der Nord-Stream-2-Pipeline und dem Verbot von Waffenlieferungen im Ukraine-Konflikt. Statt Waffen habe Deutschland Helme verschickt. „Das Verhalten der deutschen Regierung macht mich einfach sprachlos“, sagte Klitschko. „Fünftausend Helme sind ein absoluter Witz. Was wird Deutschland als Nächstes zur Unterstützung schicken? Kissen?“ Viele hätten sich gefragt, so Klitschko, ob die deutsche Regierung „auf der Seite der Freiheit“ oder „auf der Seite des Aggressors“ stehe.

In "[Warum Deutschland soeben Amerika verraten hat](#)", schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry: „Deutschland hat die NATO-Mitglieder daran gehindert, Waffen in die Ukraine zu liefern. Dies macht Putin klar, dass er im Falle einer Invasion keine größeren wirtschaftlichen Nachteile zu befürchten hat. Der Spiegel berichtet: „Abschreckung, so die Botschaft aus Washington, funktioniert nur, wenn möglichst wenige Optionen vom Tisch sind. Dazu gehören aus der Sicht der Vereinigten Staaten sowohl Waffenlieferungen an die Ukraine als auch die Androhung von schwersten Sanktionen. In beiden Fällen tritt die deutsche Regierung auf die Bremse“ (Hervorhebung von mir). Als die Biden-Administration versuchte, mit dem deutschen Bundeskanzler über seinen Widerstand zu sprechen, brüskierte er sie.“

Kurz danach ist Russland in die Ukraine einmarschiert.

Die Ukraine erlebt einen tiefen Verrat. Dies ist eine besonders ernste Warnung für die Vereinigten Staaten, Großbritannien und die jüdische Nation im Nahen Osten. Deutschland mag sich als Freund und Verbündeter ausgeben, aber wenn man es am meisten braucht, wird es einen verraten, um seine eigenen Ambitionen zu fördern. Amerika, Großbritannien und Israel vertrauen Deutschland heute mehr als Gott! (Hesekiel 23, 5). Das ist ihr schlimmster außenpolitischer Fehler. Wir stehen kurz davor, zu sehen, wie diese drei Nationen gemeinsam fallen werden, genau wie die Bibel warnt (Hosea 5, 5).

Wenn Sie mehr über Deutschlands unerbittliches Streben nach Weltherrschaft erfahren möchten, lesen Sie den Artikel [„Aufstieg aus dem deutschen Untergrund“](#) von Gerald Flurry.